

ABSTRAK

TEGUH AMANDA, NIM 1103371033. Pengaruh Pola Asuh Orang Tua Terhadap Pembentukan Karakter Anak Di Desa Sigara-Gara, Kecamatan Patumbak, Kabupaten Deli Serdang. Skripsi, Jurusan Pendidikan Luar Sekolah, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan, 2014.

Permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini yaitu apakah pola asuh orang tua memiliki pengaruh terhadap pembentukan karakter anak. Hal ini dilatarbelakangi oleh menurunnya karakter anak yang ditunjukkan oleh semakin tingginya tingkat kriminalitas yang terjadi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pola asuh orang tua terhadap pembentukan karakter anak.

Menurut Chabib Thoha (1996) pola asuh orang tua adalah suatu cara terbaik yang dapat ditempuh orang tua dalam mendidik anak sebagai perwujudan dari rasa tanggung jawab kepada anak. Menurut Koesoema A (2011) menyatakan bahwa karakter sama dengan kepribadian. Kepribadian dianggap sebagai ciri atau karakteristik atau gaya atau sifat khas dari diri seseorang yang bersumber dari bentukan-bentukan yang diterima dari lingkungan, misalnya keluarga pada masa kecil dan juga bawaan seseorang sejak lahir.

Jenis penelitian dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif dengan metode penelitian korelasional, yang bertujuan untuk mengetahui atau memperoleh informasi tentang hubungan antara variabel bebas dengan variabel terikat. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anak yang berusia 15-17 tahun di Desa Sigara-Gara. Dari 249 anak, dipilih 50 orang anak untuk dijadikan sampel penelitian dengan menggunakan *random sampling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer, dengan cara menyebarkan kuesioner yang berisi 24 butir pertanyaan untuk mengukur pola asuh orang tua, dan juga 28 butir pertanyaan untuk mengukur karakter anak. Skala pengukuran yang digunakan adalah skala likert. Teknik penganalisisan data yang digunakan yaitu uji validitas, uji reliabilitas, uji kecenderungan, korelasi *product moment*, determinasi, dan uji t.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa semua item pertanyaan pada kuesioner dinyatakan valid dan reliabel karena nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$. Pada uji kecenderungan karakter anak termasuk dalam kategori cukup dengan persentase sebesar 38%, sedangkan untuk pola asuh orang tua termasuk dalam kategori demokratis dengan persentase sebesar 40%. Pada pengujian korelasi diperoleh hasil yaitu $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0,363 > 0,273$) maka kedua variabel dinyatakan berkorelasi atau memiliki hubungan. Pada pengujian hipotesis menggunakan uji t dengan hasil yaitu $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($2,702 > 2,010$) maka hipotesis diterima yaitu pola asuh orang tua berpengaruh terhadap pembentukan karakter anak. Simpulan dalam penelitian ini adalah terdapat pengaruh pola asuh orang tua terhadap pembentukan karakter anak di Desa Sigara-Gara, Kecamatan Patumbak, Kabupaten Deli Serdang.